

会 議 錄

会議の名称	令和7年度第2回川越市スポーツ推進審議会			
開催日時	令和7年10月21日(火) 18時30分 開会・20時30分 閉会			
開催場所	川越市役所本庁舎7階7D会議室			
議長(委員長・会長) 氏名	会長 牛久保 努			
出席者(委員) 氏名(人数)	金井 進 金澤 勝 上條 岳 小松 正彦 眞下 英二 横田 等			
欠席者(委員) 氏名(人数)	山田 上 秦 重美			
事務局職員 職・氏名	部長 奥富 和也 課長 錫治 良知 副主幹 田中 宏明 主査 猪鼻 大樹 主査 保住 鈴大			
会議次第	1 開会 2 報告事項 川越運動公園総合体育館における工事の実施について 3 審議事項 次期川越市スポーツ推進計画について (1) 第四次川越市スポーツ推進計画書の構成 (2) 次期計画掲載事業のパッケージ(案)について (3) 次期計画の評価指標(案)について 4 その他 5 閉会			
配布資料	別添のとおり			

議　事　の　経　過	
発　言　者	議題・発言内容・決定事項
	<p>1 開　　会</p>
	<p>2 報告事項</p> <p>川越運動公園総合体育館における工事の実施について 資料に基づき事務局から説明を行った。</p>
委員	<p>空調設備は数年前に修繕を行っていると認識しているが、 また同じように修繕するのか。</p>
事務局	<p>今回の工事では、既存空調設備の改修に加え、新規空調設備の設置を行う予定である。</p>
	<p>3 審議事項</p> <p>次期川越市スポーツ推進計画について</p> <p>(1) 第四次川越市スポーツ推進計画書の構成</p> <p>資料1に基づき事務局から説明を行った。</p>
委員	<p>第2章4「第三次川越市スポーツ推進計画の評価」については、2章の中に入れるのがよいのか。</p>
事務局	<p>前計画の評価を現状として捉え、第2章の中に入れた。第2章で振り返りをした上で、第3章の「計画の基本的な考え方」に繋げていく構成とした。</p>
委員	<p>前計画の振り返りがあること自体は良いと思う。</p>
委員	<p>第三次計画の評価をした上で、第2章に繋げる構成の方がスムーズな流れになると感じる。</p>
事務局	<p>構成について改めて検討する。</p>
	<p>(2) 次期計画掲載事業のパッケージ（案）について 資料2に基づき事務局から説明を行った。</p>

議　事　の　経　過	
発　言　者	議題・発言内容・決定事項
会長	具体的な事業のパッケージの数が非常に多く、計画期間で全て実施できるのか危惧するところである。そういった点も踏まえ、委員から意見があれば伺いたい。
委員	できないことを書いても仕方がない。実現できるものに絞り込んでもよいのではないか。
委員	<p>資料の中に「生涯スポーツ」という言葉がない。少子高齢化が進む社会において、「生涯スポーツ」は重要な要素であることから、文字として計画中に入れた方が良いと考える。</p> <p>現在実施しているものについては、具体的に記載しているが、今後実施していくものについては、抽象的な表現が多いと感じる。分かりやすい言葉で表現した方が良いと考える。</p> <p>既存施設の改修は重要だが、新設についても具体的な事業を考えてほしい。</p>
委員	<p>大学ではスポーツだけではなく各分野における連携の構想がある。スポーツに関する連携についても、大学の方針の中での位置付ける必要があり、それが市と一致していることが望ましい。大学とのどのような連携を望んでいるのか明確だと良い。</p> <p>今回策定する計画が、川越市総合計画を踏まえており、市として、スポーツの分野での目指す方向がより示されるようになっていると考える。</p> <p>市民の意識が重要であり、例えば施設の新設についても、スポーツに対する強い関心を持ってもらわないと前に進まないと考える。</p>
委員	本市には、初雁公園野球場や陸上競技場など、老朽化が進んではいるものの素晴らしい施設がある。スポーツ施設があることで子どもたちがスポーツをする機会となっており、重要性を感じる。
委員	パッケージについては、全て実行するのは難しいとの意見もあったが、スポーツ振興課だけではなく、他課と連携しな

議　事　の　経　過	
発　言　者	議題・発言内容・決定事項
事務局	<p>がら実行に移していただければ良いと考える。</p> <p>スポーツ推進計画は、スポーツ振興課の計画ではなく、市の計画として策定するものである。当然、当課だけでなく、各課と連携して実行していくことを考えている。</p> <p>事業の内容については、できるだけ具体的に書けるよう検討する。</p> <p>(3) 次期計画の評価指標（案）について 資料3、3-2に基づき事務局から説明を行った。</p>
委員	事業の中に、暴力・体罰等についての内容を組みこんでいただきたい。
事務局	具体的な事業としては、「スポーツ指導者の育成」の中では言及している。
事務局	e スポーツについては、パッケージの中に入れていないが、どう考えるか意見をいただきたい。
委員	体を動かすスポーツと分けて考えたらどうか。
委員	e スポーツでも体を動かすものもある。計画に入れ込むとしたら「スポーツを楽しむ機会の充実」になると考える。
委員	世界的にはスポーツという認識になっていると考える。
委員	市の施策としての考え方次第であり、入れても良いし、入れなくても良いと考える。
事務局	<p>4 その他</p> <p>次回、第3回の審議会については、日程が決まり次第通知する。次回は、計画の素案を示す予定である。</p>
委員	総合体育館は、工事の実施に伴い使用できなくなるとのこ

議　事　の　経　過	
発　言　者	議題・発言内容・決定事項
会長	<p>とだが、市立小中学校や大学の体育館等が代替施設として使用できるよう検討していただきたい。</p> <p>小中学校施設の使用については、教育委員会と相談していただきたい。</p> <p>5　閉会</p>